

MÓNICA GRACIELA BÉRTIZ
Buenos Aires

Algunas consideraciones sobre la enseñanza de la filosofía en el nivel medio

La siguiente es una reseña de las cuestiones analizadas en la comunicación y de las conclusiones obtenidas

Cuestiones	Conclusiones
1. Determinación de los objetivos específicos de la Filosofía.	Deben enmarcarse en la formulación de los objetivos del nivel medio.
2. Su inserción como asignatura sólo en algunos planes de estudio.	Debe figurar en las currículas de todas las modalidades.
3. El número de horas destinadas a su aprendizaje.	Distribución de contenidos en dos materias, con una adjudicación de tres horas-cátedra cada una.
4. Criterios para efectuar una selección de contenidos.	Resolución conjunta entre alumnos y profesor.
5. Interrelación con las demás asignaturas	Práctica de tareas interdisciplinarias
6. Metodologías adecuadas para su enseñanza	- Técnicas de la Educación personalizada - Dinámicas grupales
7. Evaluación del proceso enseñanza-aprendizaje	La meta no debe ser obtener una calificación sino orientar un aprendizaje